



Paris, le 4 octobre 2024

Nomination

Jean-Baptiste Desprez est nommé directeur général de Groupama Océan Indien

Il succédera à Alain Baudry et prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2025.

Jean-Baptiste Desprez, 53 ans, diplômé de l'Institut français de gestion et de la formation supérieure des managers Groupama (en partenariat avec l'Essec), débute sa carrière à Groupama Nord-Est comme conseiller commercial spécialisé.

Il rejoint Groupama-Gan Nouvelle-Calédonie en tant que responsable commercial en 2000, avant de devenir, en 2004, délégué Gan Outre-Mer pour la Polynésie française.

Nommé en 2012 directeur général délégué de Gan Outre-Mer (zone Pacifique), il évolue en tant que directeur général de Gan Outre-Mer et Groupama Pacifique en 2015.

En 2021, Jean-Baptiste Desprez est nommé directeur général de la filiale d'assistance de Groupama, Mutuaide.

A propos du Groupe Groupama

Depuis plus de 100 ans, le Groupe Groupama, fonde son action sur des valeurs humanistes intemporelles pour permettre au plus grand nombre de construire leur vie en confiance. Il s'appuie sur des communautés d'entraide, humaines, proches, optimistes et responsables. Le Groupe Groupama, l'un des premiers groupes d'assurance mutualistes en France, développe ses activités d'assurance, et de services dans dix pays. Le groupe compte 12 millions de sociétaires et clients et 31 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires annuel de 17 milliards d'euros.

[NEWS ROOM](#)

[TWITTER](#)

CONTACT PRESSE

Safia Bouda – 06 02 04 48 63
safia.bouda@groupama.com